

フォトリフ

Photo
Rifu



利府のできごとを
写真とともに
おとどけます！

自衛官募集相談員に委嘱されました



左側から千葉 繁実さん、菅原 清市さん、小淵 洋一郎さん

自衛官募集相談員として、3名の方に熊谷町長および諏訪自衛隊宮城地方協力本部長から委嘱状が交付されました。

利府町の自衛官募集相談員は、自衛官志願者に関する情報の提供や防衛意識の普及など、防衛基盤の育成に貢献する極めて重要な役割を担っています。

【任期】 令和5年7月1日～令和7年6月30日

6/5 月

町立小学校6校へ図書券を 寄贈いただきました (利府ロータリークラブ様)



子どもたちの読書活動の推進のため、町内の小学校に対し、図書券を寄贈いただきました。

図書券は、町内小学校6校それぞれに5万円、合計30万円分で、各校の図書室に置く本の購入に活用させていただきます。

6/17 土

6.12 総合防災訓練を開催しました

震災以降防災に関心が高まっており、地域の住民をはじめ、しらかし台小学校の児童と保護者、教職員、自主防災組織や地域防災リーダーなど、およそ400人が訓練に参加しました。

今回の訓練では、長町-利府線断層帯を震源とするマグニチュード7.1、震度6強の巨大地震が発生した想定で、火災発生による濃煙体験訓練や初期消火訓練、防災ヘリコプターの救出訓練などが行われました。



6/27 火

寄附金の採納式を行いました (東日本技建株式会社様・東建株式会社様)



企業版ふるさと納税で計400万円を寄附いただきました。本町の重点戦略「魅力ある地域産業をつくる事業」に活用させていただきます。

6/29 木

はくあい号が贈呈されました (日本赤十字社宮城県支部様)



本車両は、救援物資や非常用炊飯釜などの資器材を積載し、各種支援活動が可能な車両となっており、拡声スピーカーを搭載していることから、各地区内への避難誘導などの際にも活用されます。

7/1 土

リフノス開館2周年イベントを開催しました

今年は「花乱舞～其の式～」と題し、満員の会場を華やかな伝統芸能のステージが彩りました。



7/3 月

“社会を明るくする運動”内閣総理大臣メッセージ伝達式を行いました



「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で73回目を迎えます。